

みんなの活動紹介します

たのしい楽描きの会



2016
Vol.

32

気軽に絵を楽しめるサロン

活動地区：台場

もともとは散歩などをしていた数名の集まりでしたが、絵の好きな人がいることがきっかけで、平成16年から楽しい楽描きの会はスタートしました。

遊び心のあるサロン名ですが、代表の永田さんはこの名前に惹かれた一人で、「『絵』というと、上手な人じゃないといけないと尻込みしちゃうけど、『楽描き』なら自分でもできそうだと思ったのが参加のきっかけなんです」とのことです。



楽しいなかにも皆さん
真剣に描いています

自由に取り組み楽しく過ごす

楽描きの会は、第1と第3の水曜の午後2時～4時に、台場高齢者在宅サービスセンターの一室で活動しています。なにを描くかは皆さんそれぞれ自分で決め、水彩にするかパステルにするかも自由に決めています。また、健康や食事のことについて学んだり、お花見や忘年会を行ったりもしています。

親しい友人ができたり、絵を描きながらおしゃべりできたり、楽しいことが多い楽描きの会ですが、絵の先生が引っ越してしまい、教えてくれる人がいないことがここ数年の悩みようです。



ステキな作品が何点も並んでいました！

みんなが来やすい場所に

永田さんに楽描きの会の今後について伺ったところ、「楽しく絵を描きながら、心も体も健康で、支え合って良い絵をたくさん描きたいです。また、みんなと作品展に出展することも楽しみにしています」とのこと。

ほかの参加者にも楽描きの会について何うと、「絵を描いて楽しいだけでなく、おしゃべりできるのが楽しい」、「顔を合わせられる場所があるのは良いことだと思う」、「ここの人たちはみんな良い人だから来やすいのよ」と、皆さんそれぞれ楽描きの会の大切さを教えてくれました。

これからも活動を通じてつながりを深め、サロン名と同様に楽しい会を続けてほしいと思いました。



絵がひと段落したあと、自然とおしゃべりが弾みます